

4204 - ¿Es permisible que las hermanas que trabajan haciendo difusión designen a una como líder?

Pregunta

¿Es permisible que un grupo de hermanas que hacen difusión sálafi entre las hermanas, designen a una de ellas como líder, para asegurarse de que todo está siendo organizado de acuerdo al entendimiento de los rectos predecesores (esto es sólo entre las hermanas), y que no son líderes dentro de la comunidad?

Respuesta detallada

Le hicimos esta pregunta al Shéij Muhámmmed ibn al-'Uzaimín (que Dios lo preserve), y respondió lo siguiente:

“Alabado sea Dios, El Señor del Universo, y que la paz y las bendiciones de Allah sean con el más noble de los Profetas y Mensajeros, nuestro Profeta Muhámmad, sobre su familia y compañeros.

Ellas deben tener una líder para organizar sus asuntos, para que no estén desorganizadas. Este es el caso con cada grupo de gente, ya sea durante un viaje, en el hogar, etc. Si designan a otra hermana como líder, entonces deben obedecerla, porque el objetivo de designar un líder es obedecerle. Y Allah sabe más”.